

Nuevo puente en Puerto Aysén: Asignan \$238 millones para estudio y anteproyecto

• La primera etapa de este anhelado proyecto, consistente en la realización de consultorías para escoger una localización adecuada para el viaducto, durará 18 meses y comenzará a ejecutarse en junio de 2023.



Puerto Aysén.- Este lunes 10 de abril obtuvo la recomendación satisfactoria por parte del Ministerio de Desarrollo Social, el proyecto de análisis de prefactibilidad y desarrollo de un anteproyecto para encontrar el mejor lugar para localizar la futura construcción de un nuevo puente para Puerto Aysén.

La idea de un segundo puente urbano que conecte las riberas norte y sur de la ciudad porteña ha tomado fuerza en los últimos años

y recientemente el alcalde Julio Uribe levantó esta demanda como un proyecto emblemático para su gestión, incluso solicitándole al Presidente Gabriel Boric que se le diera prioridad en su gobierno.

La solicitud para comenzar a trabajar en esta primera etapa fue realizada por la Municipalidad de Aysén y ahora, con el visto bueno de los ministerios de Hacienda y Desarrollo Social, comienza a tomar vuelo la idea de contar con un nuevo viaducto

que permita mejorar la conectividad urbana de la ciudad, tanto para peatones, ciclistas y automovilistas, y así disminuir los niveles de congestión en las horas punta.

De acuerdo al reporte de la iniciativa de inversión, para este año 2023 se dispondrá de \$47.600.000 para comenzar a ejecutar los trabajos de consultorías, mientras que para 2024 se contempla una inversión de \$190.400.000 para finalizar en un plazo de 18 meses a partir de junio de este año.